

Benefiz-Gala erfüllt Herzenswünsche

KONZERT Regionale Musiker und Gruppen stellen am Samstag ihr Engagement in den Dienst der guten Sache. Der gesamte Erlös kommt dem VKKK zugute.

VON DIETMAR KRENZ, MZ

HEMAU. „Schön langsam brauch i Baldrian“. Je näher der 8. November rückt, umso nervöser wird Reinhard Hammer. Der Wirtssohn aus Kollersried organisiert zwar gerne – aber das mit der Moderation ist nicht seine Sache. Dennoch muss der 44-Jährige am Samstag in vorderster Front auf die Bühne.

Über Monate hinweg hat Hammer die Vorbereitungen für die große Benefiz-Gala im Donhauser-Saal getroffen. Als Privatmann gar keine leichte Aufgabe. Aber durch seine guten Kontakte in die Musiker-Szene und durch viele freundschaftliche Verbindungen hat der Schlagzeuger bereits zum zweiten Mal eine Hilfsaktion auf die Beine gestellt, die seinesgleichen sucht.

Engagement für soziale Projekte

Beim Konzert zugunsten des Vereins zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder (VKKK) sorgen diesmal erneut regionale Musiker für einen unterhaltsamen Abend, dessen gesamter Erlös dem guten Zweck zugutekommt. Die Partyband Donnaweda, die Bebbe&Hans-Band sowie die Auer-Buam aus Langenkreith haben zugesagt und spenden ihre Gage. Zusätzlich werden die orientalische Bauchtanzgruppe „Alexandria“ aus Regensburg und ein internationaler Überraschungsgast auftreten. Beginn der Gala unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister Hans Pollinger ist ab 19 Uhr im Gasthaus Donhauser.

Beschäftigt ist Reinhard Hammer im Schotterwerk Hemaü. In früheren Jahren hat er als Fahrer eines Abschleppdienstes nach Verkehrsunfällen viel Leid gesehen. Nicht nur deshalb engagiert sich der Vater eines Kindes für soziale Projekte. Bei seiner ersten Benefiz-Gala vor einem Jahr in Hohenschambach kamen 2200 Euro zusammen. Mit dem Geld wurde ein Eltern-Kind-Raum als Rückzugsort in der Hedwigsklinik ausgestattet. „Das war eine echte Herzensangelegenheit für alle“, erinnert sich Hammer.

Musikertreffen für 2015 geplant

Auch diesmal soll das abwechslungsreiche Programm dafür sorgen, dass einiges für den guten Zweck überbleibt. Laut Reinhard Hammer gehen die Ein-



Die beliebte und bekannte Partyband Donnaweda singt und musiziert für den guten Zweck.

Foto: Veranstalter

BENEFIZ-GALA IN HEMAÜ

- **Termin:** Samstag, 8. November 2014, ab 19 Uhr im Gasthaus Donhauser
- **Musikgruppen:** Die bayerische Partyband Donnaweda, die Auer-Buam sowie die Bebbe und Hans-Band. Alle beteiligten Musiker spenden ihre Gage.
- **Weitere Attraktionen:** Auftritt der orientalischen Tanzgruppe Alexandria aus Regensburg, außerdem singt ein internationaler Überraschungsgast.
- **Schirmherrschaft:** Die Benefiz-Gala steht unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister Hans Pollinger.
- **Erlös** wird zu 100 Prozent gespendet



Reinhard Hammer

Foto: wd

- **Kinderfest:** Bereits am Samstagnachmittag veranstaltet Organisator Reinhard Hammer von 14 bis 17 Uhr ein Kinderfest im Gasthaus Donhauser (Eintritt frei). Kinderschminken und Spiele werden den kleinen Besuchern geboten. Auch gibt es Überraschungen. Musikalisch umrahmt die Band „Bebbe und Hans“ den Kindernachmittag.
- **Kartenvorverkauf:** Eintrittskarten gibt es ab für zehn Euro im Vorverkauf im Gasthaus Donhauser sowie an der Abendkasse. Der Eintritt zum Kindernachmittag ist frei. (wd)

trittsgelder sowie alle Spenden zu 100 Prozent an den VKKK sowie an die Aktion „Herzenswünsche“. Grundsätzlich hofft der Organisator, dass die Besucher einen schönen und unterhaltsamen Abend erleben und damit eine lohnenswerte Sache unterstützen.

Die Benefiz-Gala auf dem Tangrintel hat so eingeschlagen, dass die Planungen für 2015 bereits angelaufen sind, erzählt Hammer. Für Anfang November 2015 hat der 44-Jährige deshalb schon mal die Tangrintelhalle für ein Musikertreffen reserviert. Näheres

will er aber derzeit noch nicht verraten. Zunächst konzentriert er sich auf seinen Auftritt als Moderator bei der Benefiz-Gala am Samstag. „Das wird schon schwer genug“, bekennt er selbstkritisch, „aber es hilft ja nix, da muss ich jetzt durch.“